
Se tudo der certo, Santa Catarina ganhará mais uma 
rota internacional. Nesta quarta-feira, 21, Jorginho 
Mello (PL) se reuniu com o 
Departamento de Turismo 
de Abu Dhabi, nos Emirados 
Árabes Unidos, durante 
a viagem da comitiva 
catarinense ao Oriente 
Médio, e apontou os novos 
avanços do estado no setor 

aeroportuário e das inovações que vêm acontecendo 
no estado. 

O encontro deu 
encaminhamento ao 
início das negociações 
com representantes das 
empresas Emirates e Etihad 
junto ao Governo do Estado 
e da Secretaria de Portos, 
Aeroportos e Ferrovias.

Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Os casos de dengue continuam em alta em Santa 
Catarina. Até o momento, já foram registrados 

17.696 casos prováveis de dengue em 177 municípios 
catarinenses. Número que é 650% maior que o mesmo 
período do ano passado. Também já foram confirmados 
oito óbitos pela doença: Joinville (5), Araquari (01) e Itajaí 
(01) e Itapiranga (01), sendo que outras duas mortes 
ainda estão em investigação nos municípios de Araquari e 
Navegantes. Também há o risco de que o rápido aumento 
de casos coloque o sistema de assistência e saúde em 
colapso.

Por isso, o Governo do Estado pretende, nesta quinta-
feira, 22, decretar estado de emergência. Com o decreto, 
o Governo de Santa Catarina poderá pedir recursos ao 
Governo Federal para investir na contratação de pessoal 
e, caso seja necessário, comprar novos leitos para evitar 

que as unidades do Estado fiquem superlotadas, como já 
aconteceu em outras ocasiões.

Os municípios de Florianópolis, São José, Balneário 
Piçarras, Coronel Martins, Penha, Itapiranga, Araquari e 
Joinville já publicaram o decreto.

Também foi anunciado pelo Ministério da Saúde a 
chegada das primeiras doses de vacina contra a dengue 
em SC. Porém, somente os municípios do Norte do Estado 
serão contemplados com esta primeira remessa, que 
ainda nem tem data para serem liberadas.  O público-alvo 
da campanha serão crianças e adolescentes de 10 a 14 
anos, mas ainda não se sabe o quantitativo de doses que 
será enviado aos municípios selecionados.

Ou seja, ficará a cargo do Estado tentar controlar a 
epidemia a curto prazo, já que, pelo visto, o imunizante irá 
demorar a chegar em toda Santa Catarina.

Santa Catarina luta por saúde

Novos vôos internacionais

TCE SC
O conselheiro e corregedor-geral do Tribunal de Contas 

de Santa Catarina (TCE/SC), Adircélio de Moraes Ferreira 
Júnior, foi reconduzido nesta terça-feira, 20, ao cargo de 
vice-presidente de Relações Internacionais da Associação 
dos Membros dos Tribunais de Contas do Brasil (Atricon) 
para o biênio 2024/2025. A cerimônia ocorreu na sede do 
Tribunal de Contas da União (TCU), em Brasília, durante a 
posse da nova diretoria da entidade, que tem o conselheiro 
Edilson de Sousa Silva (TCE/RO) como presidente.

Aeroporto de Joaçaba
O Governo do Estado de Santa Catarina está renovando o 

convênio de subdelegação do Aeroporto Santa Terezinha, de 
Joaçaba, por mais cinco anos. O estado detém a delegação 
da Secretaria de Aviação Civil (SAC) e pode subdelegar ao 
município, como já ocorre no caso de Joaçaba. O município 
solicitou a renovação da subdelegação que agora está 
sendo atendida pela Secretaria de Portos Aeroportos e 
Ferrovias (SPAF) e publicada no Diário Oficial do Estado 
(DOE-SC).

DCIP
Em mais uma iniciativa voltada à facilitação das chamadas obrigações acessórias em Santa Catarina, a Secretaria 

de Estado da Fazenda (SEF/SC) ampliou o prazo para o cancelamento e substituição do Demonstrativo de Créditos 
Informados Previamente (DCIP). 

Trata-se de um demonstrativo enviado por meio eletrônico, em que o contribuinte deve informar os créditos de 
ICMS que não sejam relacionados à entrada de mercadorias no estabelecimento. A partir de agora, o contribuinte terá 
até o dia 31 de março de cada ano para providenciar a substituição ou cancelamento dos DCIPs emitidos no exercício 
anterior. Até então, o limite para retificação era em torno de 90 dias.

Reajuste no transporte escolar
A Secretaria de Estado da Educação (SED) atende 

a pedido da Federação de Consórcios, Associações 
de Municípios e Municípios de Santa Catarina 
(FECAM) e reajustou valor do transporte escolar 
de 2024 para 11% O acordo foi fechado no final da 
tarde de terça-feira (20) entre a SED, a FECAM 
e a União Nacional dos Dirigentes Municipais de 
Educação (UNDIME-SC). 

O valor atende ao pedido inicial de reajuste 
das instituições. Esta foi a segunda reunião para 
negociar os valores, que serão repassados para 
as prefeituras até o final do mês. Os municípios 
atendem a demanda do transporte escolar local e, 
em parceria com o Estado, transportam também os 
estudantes matriculados nas escolas estaduais.

Posse
Grande número de profissionais prestigiou a posse da 

nova diretoria e conselho da Associação dos Advogados 
Criminalistas do Estado de Santa Catarina (Aacrimesc), 
que pela primeira vez teve uma mulher eleita para o cargo 
de presidente, a advogada Elisângela Muniz. Presente 
à solenidade, a advogada Vivian DeGann destacou a 
importância da presença feminina em cargos de liderança.
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